

1. ¿Qué te permite pensar este video?

Estos contenidos nos hacen reflexionar sobre cómo ciertas actitudes o lo que llamamos lo ideal están normalizadas. Este vídeo nos hace reflexionar sobre el presente y lo que sucede con las tecnologías. En mi opinión, poco a poco, cada vez hay más inclusividad y una visión más general o amplia.

Después de ver el video y reflexionar individualmente, pusimos en grupo nuestras respuestas. Para empezar el algoritmo de búsqueda no es solo una herramienta, es un espejo de lo que la sociedad considera normal. Nos muestra lo ideal, lo aspiracional, lo que ha sido validado y aceptado.

Este video nos hace pensar en que el algoritmo de búsqueda deja de lado la realidad. Estos tipos de algoritmos de búsqueda, hace diferencias y al parecer deja claro que las personas blancas están en un puesto más alto, es decir muestran poder.

2. ¿Puedes poner algún otro ejemplo en esta línea?

Yo, por ejemplo, he pensado ejemplos relacionados con el deporte, como el fútbol y el rugby, que al buscarlos, lo primero que aparecen son imágenes de hombres o chicos. En cambio, con el baile o el ballet, aparecen imágenes de mujeres o chicas.

Hemos puesto en común diferentes ejemplos. Nos hemos centrado en el mundo del deporte. Para empezar el Fútbol y el Rugby por ejemplo, al buscarlos en internet lo primero que salen son imágenes de hombres. Al contrario, al buscar la palabra Ballet, salen mujeres.

3. ¿Cómo se relaciona este video-clip con las relaciones de privilegio y opresión que se vive en nuestra sociedad?

La discriminación basada en la apariencia, clase social, etc, refleja sistemas de opresión que benefician a unos grupos sobre otros. Estos tipos de videos enseñan o visibilizan cómo las estructuras de poder se manifiestan en cosas cotidianas.

En nuestra sociedad, la apariencia o la clase social, reflejan cómo benefician a unos grupos en diferentes aspectos. Muestran cómo las estructuras de poder se reflejan en las cosas cotidianas.